

Les députés Gildas Agonkan, Adolphe Djiman et le maire Blaise Ahanhanzo-Glèlè pour la victoire de Lionel Zinsou

E-mail : nvlexp@gmail.com

www.nouvelle-expression.org

Jeudi 11 février 2016

nouvelle EXPRESSION

Un autre regard sur l'actualité

ENGAGEMENTS EN FAVEUR DES DROITS ET DE LA SANTÉ SEXUELLE ET REPRODUCTIVE AU BÉNIN

Alliance « Droits et Santé » interpelle les candidats aux élections présidentielles P 5

Quotidien indépendant d'information et de développement N° 1725 300 Fcfa

PROJET DE SOCIÉTÉ DU CANDIDAT DE LA « COALITION RÉPUBLICAINE »

La thérapie Zinsou pour les jeunes et le secteur agricole



Face aux populations qui ont soif de l'écouter, le candidat Lionel Zinsou explique les grands axes de son projet de société clairement rédigé et facilement

compréhensible. Dans son approche habituelle, il s'est montré très pragmatique en fondant sa vision sur du concret.

Lire notre article en page 2

PRÉSIDENTIELLE 2016



Les communautés Setto, Tori et Toffin, derrière Atao Hinnouho

➤ Tournée de Patrice Talon dans le Littoral P 6

La victoire au bout du tunnel



➤ Présidentielle 2016 P 3
GGR, le candidat naturel de Natitingou, Boukombé et Toucountouna

➤ Pascal Irénée Koupaki P 4

De grands atouts pour la Marina



➤ Fièvre hémorragique Lassa à l'hôpital Saint Martin de Papané P 3

Un cas enregistré par jour mais l'espoir est permis

ENGAGEMENTS EN FAVEUR DES DROITS ET DE LA SANTÉ SEXUELS ET REPRODUCTIFS AU BÉNIN

Alliance « Droits et Santé » interpelle les candidats aux élections présidentielles

Alliance Droits & Santé
Réseau d'ONG pour les femmes d'AfriqueCommuniqué de presse
Cotonou, le 4 février 2016

Au Bénin, Alliance Droits et Santé interpelle les candidats aux élections présidentielles sur leurs engagements en faveur des droits et de la santé sexuels et reproductifs

Les élections présidentielles 2016 se rapprochent au Bénin ! En pleine pré-campagne électorale, Alliance Droits et Santé a interpellé les candidats pour en savoir plus sur leurs engagements en faveur des droits et de la santé sexuels et reproductifs, en particulier des adolescent-e-s, et pour les exhorter à faire de ces derniers une priorité.

En janvier, les Béninois ont pris connaissance des candidats aux élections présidentielles de 2016. Ils se préparent désormais au lancement de la campagne électorale. Le réseau Alliance Droits et Santé s'est mobilisé pour faire en sorte que les droits et la santé sexuels et reproductifs (DSSR), en particulier des adolescent-e-s, soient priorités. A cet effet, l'Alliance a contacté par courrier six des principaux candidats aux élections, afin de s'enquérir de leur engagement en faveur des DSSR et de leur rappeler l'importance de ces derniers.

Les DSSR, planification familiale (PF) comprise, sont reconnus comme étant des leviers critiques pour le développement d'un pays. Pourtant, au Bénin, l'accès à la PF reste très insuffisant. Selon la dernière enquête démographique et de santé (2011-12), 33% des femmes expriment un besoin non satisfait en PF. Les adolescent-e-s sont en outre souvent oublié-e-s des programmes et politiques publics en DSSR. Or, les moins de 15 ans représentent quasiment la moitié de la population du pays, et les filles de 10 à 19 ans un total de plus d'un million de personnes. Pour faire de cette donnée démographique un atout, mais aussi limiter les grossesses précoces, non désirées et à risque, les DSSR et la PF sont des enjeux clés.

Au cours des dernières années, le gouvernement béninois a intensifié ses efforts en faveur des DSSR et de la PF. En se dotant d'un plan d'action national budgétisé, il a prouvé son engagement sur ces questions. Le prochain gouvernement doit donc poursuivre le travail entamé en renouvelant et accélérant les efforts en faveur des DSSR et de la PF. Alliance Droits et Santé jouera pleinement son rôle de veille pour s'assurer que le futur gouvernement défende comme il se doit l'accès aux services et produits de DSSR pour toutes et tous.

Pour tout complément d'information, merci de contacter :

Christian Adoukonou, Chargé de Programme – adoukfr@yahoo.fr – +229 96 06 47 27 / +229 61 44 02 02

A propos d'Alliance Droits et Santé : Initiée en 2013, Alliance Droits et Santé est un réseau d'associations et de mouvements de jeunes et de femmes ayant pour objectif d'améliorer le statut et la santé des femmes et des filles d'Afrique de l'Ouest. Les savoir-faire du réseau s'organisent en trois pôles: le plaidoyer, la mobilisation sociale et le développement des capacités. Au Bénin, Alliance Droits et Santé compte actuellement trois membres: CeRADIS, le Scoutisme Béninois et Le Bacar.